

## Les "Extravadanse" de la MJC demain à Courbevoie pour un concours européen



→ Le groupe de danse jazz de la MJC de Saint-Égrève "les Extravadanse" peaufine les dernières répétitions, avant de se rendre ce dimanche 4 juin à Courbevoie (en région parisienne) pour participer à la 10<sup>e</sup> édition du Concours européen de danse. Les danseuses s'entraînent avec assiduité depuis de longs mois pour ce concours, sous la houlette d'Isabelle Rodrigues, leur professeur de danse : elles ont organisé, entre autres, des goûters et tenu des buvettes pour aider au financement de ce voyage. Grâce à leur détermination et leur dynamisme elles ont aussi obtenu des aides qui vont leur permettre de visiter la capitale où elles représenteront dignement leur ville et leur département. Pour la plupart de ces huit adolescentes, c'est la première fois qu'elles "monteront" à Paris. L'excitation grimpe un peu plus chaque jour avant le jour J et c'est bien compréhensif.

> **Notre photo** : les Extravadanse lors de leur dernier concours, le 9 avril dernier à Valence.